

aux associés de la Médaille Miraculeuse

SOMMAIRE

Le sanctuaire ND. de la Paix de Saint-Auvent	p.3
Prier avec Marie	p.4
Marie dans la Bible	p.5
Association de la Médaille Miraculeuse	p.6
Chapelet et carte bancaire	p.7
140 rue du Bac	p.8

le mot du père

Le mois de septembre est le mois de la rentrée, le moment de retrouver nos activités et nos habitudes, mais aussi de prendre de nouvelles résolutions pour l'année à venir. Cette rentrée marque la fin des vacances d'été et le retour à l'école pour les enfants, mais également pour ceux qui reprennent leur travail. C'est le moment idéal pour se fixer des objectifs et se mettre en route pour les atteindre. En cette période incertaine, il est également important de prendre soin de soi et de son entourage, en particulier de ceux qui risquent d'être marginalisés, abandonnés. Cette rentrée est l'occasion de se recentrer sur les choses essentielles de la vie. Prions avec la Sainte Mère de Dieu pour qu'elle nous y aide! Et souhaitons une excellente rentrée à toutes et à tous.

Aumônier et directeur national de l'Association de la Médaille Miraculeuse

rédaction et administration -

95 rue de Sèvres 75006 PARIS - Tél : 01 45 48 08 32

Directeur de la publication et de la rédaction : Jean-Daniel Planchot c.m. Conception : fr. Jean-Claude Moinier Secrétariat, Comptabilité et Gestion : Marie-Pierre Flour Impression : K com créa - 76340 Blangy-sur-Bresle

Commission paritaire 0324 G 81817 - ISSN 1633 6593 - Dépôt légal : septembre 2023

La Paix et la Vierge Marie

Jean-Daniel Planchot

a paix est au cœur du christianisme. Dans l'évangile de saint Jean, juste avant sa Passion, Jésus dit : « je vous laisse la paix, je vous donne ma paix ». Jésus Christ est souvent appelé le »Prince de la paix«. Les Écritures enseignent que Jésus est venu pour ramener la paix entre Dieu et l'humanité, ainsi que la paix entre les hommes. Aussi croyons-nous que la paix est possible à travers la foi en Dieu, l'amour du prochain et le respect mutuel.

Nous sommes appelés à être pacifiques, à chercher la paix dans toutes les situations, à être des pacificateurs, des médiateurs et des artisans de paix dans notre entourage, comme nous y incitent les Béatitudes. Notre christianisme prône également la non-violence et le pardon. Nous sommes appelés à aimer nos ennemis, à prier pour nos persécuteurs et à ne pas répondre à la violence par la violence.

Figure de douceur et de sérénité, la Vierge Marie, la mère de Jésus, est très souvent pour sa part associée à la paix, en nous en montrant son amour et son désir. Ainsi.

lorsqu'elle apparaît à Bernadette Soubirous à Lourdes en 1858 (photo D.R.), elle demande que l'on prie et que l'on fasse pénitence pour obtenir la paix. De même, dans l'Évangile selon Luc, Marie exprime sa joie et son émerveillement devant le sauveur promis qui apportera la paix sur

La Vierge Marie peut promouvoir la paix entre les nations et les peuples. En 1917, lors de la troisième apparition de la Vierge Marie à Fatima au Portugal, elle a demandé que le monde soit dédié à son Cœur Immaculé afin de mettre fin aux guerres et de favoriser

terre.

la paix. Notre monde actuel en a encore tellement besoin!

Oui, la Vierge Marie est figure de paix et de réconciliation. Elle nous rappelle que la paix est un élément fondamental de notre foi chrétienne. Elle nous encourage à travailler pour la paix dans le monde entier en pratiquant les enseignements de son Fils Jésus.■

95 rue de Sèvres • 75006 PARIS • Tél. 01 45 48 08 32

CCP 19 458 44 D 020 - Paris • site : www.medaille-miraculeuse.fr • e-mail : ass.medaillemir@wanadoo.fr